



AVIS APPEL À MANIFESTATION D'INTÉRÊT (AMI) N° 018/AMI/MINADER/PADFA II/RAF/SPM/2024 DU 26 JUIN 2024 POUR LE RECRUTEMENT D'UN CABINET D'ÉTUDE POUR ACCOMPAGNER LE PADFA II ET SES PARTENAIRES D'EXÉCUTION DANS LA STRUCTURATION ET DÉVELOPPEMENT DES INTERPROFESSIONS / PLATEFORMES D'ACTEURS ET LE DÉVELOPPEMENT DE PRODUITS FINANCIERS INNOVANTS

Le Projet d'Appui au Développement des Filières Agricoles Phase II (PADFA II) a reçu un financement de l'Agence Française de Développement (l'"AFD"), et a l'intention d'utiliser une partie du montant de celui-ci pour effectuer les paiements au titre du projet.

Les Services du Candidat auront pour objet d'accompagner le Projet et ses partenaires d'exécution sur la mise en place et le fonctionnement des plateformes économiques/réseaux d'acteurs, le renforcement de structuration et le fonctionnement des interprofessions et le développement de services et produits financiers innovants.

Le PADFA II invite les Candidats à manifester leur intérêt à fournir les Services décrits ci-dessus. Cet Appel à Manifestations d'Intérêt s'adresse aux Bureaux d'études.

Les critères d'éligibilité à un financement de l'AFD sont spécifiés à l'Article 1.3 des "Directives pour la Passation des Marchés financés par l'AFD dans les États étrangers", disponibles en ligne sur le site internet de l'AFD : <http://www.afd.fr>. La méthode de Sélection sera la Sélection Fondée sur les Qualifications des Consultant (SQC).

Les Candidats ne peuvent soumettre qu'une seule candidature en leur nom ou en Groupement. Si un Candidat (y compris le membre d'un Groupement) soumet ou participe à plusieurs candidatures, celles-ci seront éliminées. En revanche, un même Sous-traitant peut participer à plusieurs candidatures.

Si le Candidat est constitué en Groupement, la Manifestation d'Intérêt doit inclure :

- Une copie de l'accord de Groupement conclu par l'ensemble de ses membres, au cas échéant.
- Une lettre d'intention de constituer un Groupement, signée par tous ses membres et accompagnée d'une copie de l'accord de Groupement proposé.

En l'absence de ce document, les autres membres seront considérés comme Sous-traitants.

Les références et qualifications des Sous-traitants ne sont pas prises en compte dans l'évaluation des candidatures.

Les Candidats intéressés doivent produire les informations démontrant qu'ils sont qualifiés et expérimentés pour réaliser les présents Services. À ce titre, ils justifieront qu'ils possèdent des références de prestations récentes et similaires.

Le caractère similaire des références sera analysé en fonction :

- De l'ampleur des marchés ;
- De la nature des Services : Renforcement des capacités en maintenance des équipements et matériels de travail par la formation de 10 opérateurs des équipements de l'IRAD (production, laboratoire, chambre froide) en maintenance ;
- Du domaine et de l'expertise technique : Renforcement des capacités techniques en maintenance des machines, équipements et laboratoires ;
- Du contexte géographique : Au Cameroun, le lieu et la durée de la formation est à déterminer par la concertation de deux parties prenantes (PADFA II et IRAD). Les langues courantes sont le français et l'anglais.

Le Client examinera également la pertinence des Manifestations d'Intérêt au regard des critères suivants :

- Les informations sur la structure, les références et les domaines d'expertise des bureaux d'étude ;

CRITÈRES ESSENTIELS :

Critères/Sous-critères	Poids
(i) Expériences générales du consultant	30
Nombre d'années d'existence	5
Nombre d'années d'expérience dans la réalisation d'assistance technique	15
Expérience dans la zone/région du projet	10
(ii) Expériences spécifiques du consultant	60
Expérience dans la réalisation une étude sur le développement des chaînes de valeurs agricoles	10
Expérience dans l'accompagnement dans la mise en place et de développement des interprofessions/ plateformes d'acteurs.	25
Expérience dans la réalisation de missions d'assistance technique dans le développement de services ou produits financiers dans le secteurs agricoles	25
(iii) Disponibilité du personnel qualifié	10
Capacité du consultant à disposer d'une équipe pluridisciplinaire pour une meilleure exécution de la mission	10

En cas de Groupement, son mandataire ainsi que tout membre ayant son siège en dehors du pays du Client devront remplir chacun de ces critères.

Une candidature ne répondant pas à l'une quelconque de ces exigences sera écartée.

LES CRITÈRES ÉLIMINATOIRES :

- Absence de Formulaire de Déclaration d'intégrité, d'éligibilité et de responsabilité environnementale et sociale AFD (daté, paraphé et signé par le soumissionnaire);
- Score technique minimum requis après l'évaluation des Manifestations d'Intérêt pour être qualifié à l'étape suivante est de 75 points sur 100 ;
- Fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées.

LE CONTENU DES MANIFESTATIONS D'INTÉRÊT (MI) :

La Coordinatrice Nationale du PADFA II invite les Consultants (bureaux d'études/cabinet) ou Groupement de consultants ayant des qualifications requises à manifester leur intérêt pour la réalisation des services décrits ci-dessus. Les Consultants intéressés doivent fournir les informations :

- Une lettre de manifestation/motivation du consultant adressée à la Coordinatrice Nationale du PADFA II ;
- Les références dans les missions similaires du consultant (Bureaux d'études/cabinets) ou du groupement de consultants (copies premières pages, pages de signature et pages d'enregistrement des contrats similaires);
- Les expériences du consultant (Bureaux d'études/cabinets).
- Formulaire de Déclaration d'intégrité, d'éligibilité et de responsabilité environnementale et sociale AFD (daté, paraphé et signé par le soumissionnaire) / téléchargeable sur le site internet de l'AFD ou à retirer à la cellule de passation des marchés du PADFA II.

Le PADFA II dressera une liste restreinte de six (6) Candidats maximum, présélectionnés sur la base des candidatures reçues, auxquels il adressera la Demande de Propositions pour la réalisation des Services requis.

Les Manifestations d'Intérêt, rédigées en français ou anglais en sept exemplaires, dont un original et six copies marqués comme tel, et une version électronique desdites Manifestations sur une clé USB, doivent être déposées à l'adresse ci-après : Unité de Coordination et de Gestion du Projet (UCGP) du PADFA II, sise à Yaoundé, au quartier Bastos, derrière l'Ambassade de Chine. Téléphone : + 237 222 207 444. Email : padfacameroun@gmail.com; Cellule de Passation des Marchés ; Le ... 23 JUIL 2024 ... à ... 15 ... heures au plus tard. À l'attention de : Mme la Coordinatrice Nationale du PADFA II ; avec pour la mention :

« AVIS D'APPEL À MANIFESTATION D'INTÉRÊT N° 018 AMI/MINADER/PADFA II/CSPM/SPM/2024
DU 28 JUIL 2024, POUR LE RECRUTEMENT D'UN CABINET D'ÉTUDE POUR ACCOMPAGNER LE
PADFA II ET SES PARTENAIRES D'EXÉCUTION DANS LA STRUCTURATION ET DÉVELOPPEMENT
DES INTERPROFESSIONS/ PLATEFORMES D'ACTEURS ET LE DÉVELOPPEMENT DE PRODUITS
FINANCIERS INNOVANTS »

« À n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

NB : Veuillez noter que les soumissions par voies électroniques ne sont pas acceptées

Les Candidats intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires à l'adresse mentionnée ci-dessous, aux heures suivantes : Unité de Coordination et de Gestion (UCGP), sise à Yaoundé, au quartier Bastos, derrière l'ambassade de Chine. Téléphone : (+237) 222 20 74 44. Email : padfacameroun@gmail.com; www.padfa.

Yaoundé le 28 JUN 2024

LA COORDONNATRICE NATIONALE


Margoth Bouquet Hélène
Coordonnatrice Nationale



EXPRESSION OF INTEREST (EI) NO 18/EL/MINADER/PADFA II/FAO/PU/2024 DUE 28 JUN 2024
FOR THE RECRUITMENT OF A CONSULTING FIRM TO SUPPORT PADFA II AND ITS IMPLEMENTATION PARTNERS IN THE STRUCTURING AND DEVELOPMENT OF INTERPROFESSIONS/PLAYERS PLATFORMS AND THE DEVELOPMENT OF INNOVATIVE FINANCIAL PRODUCTS

The Commodity Value Chain Development Support Project Phase II (PADFA II) received funding from the French Development Agency (the "FDA"), and intends to use part of the amount from this here to make payments under the project.

The Applicant's Services will aim to back the Project and its implementation partners in the establishment and operation of economic platforms/networks of actors, the strengthening of the structuring and the operation of inter-professions and the development of services and innovative financial products.

PADFA II invites Candidates to express their interest in providing the Services described above. This Expression of Interest is addressed to Design Offices.

The eligibility criteria for AFD financing are specified in Article 1.3 of the "Guidelines for the Award of Procurement Financed by the AFD in Foreign States", available online on the FDA website: <http://www.afd.fr>. The method of Selection will be Selection Based on Consultant Qualifications (SBCQ).

Candidates can only submit one application in their name or in a Group. If a Candidate (including the member of a Group) submits or participates in several applications, they will be eliminated. However, the same Subcontractor can participate in several applications.

If the Candidate is formed into a Group, the Expression of Interest must include:

- A copy of the Group agreement concluded by all of its members, if applicable.
- A letter of intent to form a Group, signed by all its members and accompanied by a copy of the proposed Group agreement.

In the absence of this document, the other members will be considered Subcontractors.

The references and qualifications of Subcontractors are not taken into consideration in the evaluation of applications. Interested Candidates must provide information demonstrating that they are qualified and experienced to perform these services. As such, they will demonstrate that they have recent and similar service references.

The similar nature of the references will be analyzed according to:

- The scale of the contracts;
- The nature of the Services: Strengthening capacities in maintenance of equipment and work materials by training 10 operators of IRAD equipment (production, laboratory, cold storage) in maintenance;
- The field and technical expertise: Strengthening technical capacities in maintenance of machines, equipment and laboratories;
- Geographic context: In Cameroon, the location and duration of the training is to be determined by consultation between two stakeholders (PADFA II and IRAD). The common languages are French and English.

The contracting authority will also examine the relevance of the Expression of Interest with regard to the following criteria:

- Information on the structure, references and areas of expertise of the design offices;

CORE CRITERIA :

Criteria /Sub-criteria	Points
(i) General experiences of the consultant	30
Number of years of existence	5
Number of years of experience providing technical assistance	15
Experience in the project area/region	10
(ii) Specific experiences of the consultant	60
Experience in carrying out a study on the development of agricultural value chains	10
Experience in supporting the establishment and development of inter-professional organizations/platform of stakeholders..	25

Experience in carrying out technical assistance missions in the development of financial services or products in the agricultural sectors	25
(iii) Availability of skilled personnel	10
Ability of the consultant to have a multidisciplinary team for better execution of the mission	10

In the event of a Group, its agent as well as any member having its headquarters outside the contracting authority's country must meet each of these criteria.

An application not meeting any of these requirements will be rejected.

ELIMINATORY CRITERIA:

- Absence of FDA Declaration of Integrity, Eligibility and Environmental and Social Responsibility Form (dated, initialed and signed by the bidder);
- Minimum technical score required after the evaluation of Expression of Interest to qualify for the next stage is 75 points out of 100;
- Fake declarations, fraudulent maneuvers or forged documents.

THE CONTENT OF EXPRESSION OF INTEREST (EI):

The National Coordinator of PADFA II invites Consultants (design offices/firms) or Groups of consultants with required qualifications to express their interest in carrying out the services described above. Interested Consultants must provide the following information:

- A letter of intent/cover letter from the consultant addressed to the National Coordinator of PADFA II;
- References in similar missions of the consultant (design offices/firms) or group of consultants (first page copies, signature pages and registration pages of similar contracts);
- The experiences of the consultant (design offices/firms).
- FDA Declaration of Integrity, Eligibility and Environmental and Social Responsibility form (dated, initialed and signed by the bidder) / to be downloaded from the FDA website or to be collected from the PADFA II procurement unit.

PADFA II will draw up a shortlist of a maximum of six (6) Candidates, pre-selected on the basis of the applications received, to whom it will send the Request for Proposals for the performance of the required Services.

Expression of Interest, drafted in French or English in seven copies, including one original and six copies marked as such, and an electronic version of said Expressions on a USB key, must be submitted to the following address: Coordination Unit and Project Management (CMU) of PADFA II, located in YAOUNDÉ, in the BASTOS, behind the Chinese Embassy. Phone: + 237 222 207 444. Email: padfacameroun@gmail.com; Procurement Unit; On 23 June 2024 at 3 PM at the latest. To the attention of: the National Coordinator of PADFA II; with the mention:

23 JUN 2024
EXPRESSION OF INTEREST No. 018/EL/MINADER/PADFA II/STB/PU/2024 OF ...23 JUN 2024
FOR THE RECRUITMENT OF A CONSULTING FIRM TO SUPPORT THE PADFA II AND ITS
IMPLEMENTING PARTNERS IN THE STRUCTURING AND DEVELOPMENT OF
INTERPROFESSIONS/PLAYERS PLATFORMS AND THE DEVELOPMENT OF INNOVATIVE
FINANCIAL PRODUCTS »

“To be opened only during the bids opening session”

NB: Please note that electronic submissions are not accepted

Interested Candidates can obtain additional information at the address mentioned below, at the following period of the day: Coordination and Management Unit (CMU), located in YAOUNDÉ, in BASTOS, behind the Chinese Embassy. Phone: (+237) 222 20 74 44. Email: padfacameroun@gmail.com; www.padfa.

Yaoundé on **28 JUN 2024**

THE NATIONAL COORDINATOR



Marigoh Bouquet Hélène
Coordonnatrice Nationale